

# La UGR edita un libro sobre la función del mobiliario urbano en las ciudades

La obra ha sido escrita por la profesora Silvia Segarra y analiza los orígenes del nacimiento de la ciudad burguesa

El Faro / MELILLA

La editorial de la Universidad de Granada (UGR) ha editado el libro de la profesora Silvia Segarra Lagunes, 'Mobiliario urbano, historia y proyectos', en el que se analiza el origen y evolución de los elementos de confort en las calles y plazas, confrontando sus condiciones materiales de fabricación industrial con la ideología que inspiró el nacimiento de la moderna ciudad burguesa.

Así, la autora estudia los requisitos necesarios para solucionar los problemas metodológicos que plantea la selección del mobiliario urbano, especialmente compleja cuando se trata de centros históricos.

El libro refleja, la realidad actual del mobiliario urbano, que, aunque pasa modestamente inadvertido frente a los



Portada del libro de Silvia Segarra.

edificios o los grandes monumentos, es en gran medida el responsable de la imagen de las ciudades modernas.

La editorial de la Universidad de Granada ha contado con la colaboración de la Universitá

degli studi Roma Tre, y el Instituto Andaluz de Patrimonio Histórico de la Junta de Andalucía para su publicación. La obra cuenta además con prólogos de los profesores Ángel Isac Martínez de Carvajal (UGR), Francesco Cellini (Universitá degli studi Roma Tre) y Mario Manieri Elia (Universitá degli studi Roma Tre).

En sus más de 530 páginas, el libro tiene un apartado de antecedentes, y cinco capítulos que tratan, respectivamente, de 'Mobiliario urbano industrial', 'El mobiliario urbano en el siglo XX', 'El mobiliario urbano en la ciudad de México', 'Consideraciones metodológicas para el diseño y adecuación del mobiliario urbano', y 'Mobiliario urbano en contextos históricos', además de bibliografía, acervos consultados y agradecimientos.

## El Campus abre el plazo de inscripción para un curso del CICODE

El seminario sobre consumo responsable se celebrará los días 11 y 12 de abril

R.A. / MELILLA

La Universidad de Granada (UGR) ha abierto el plazo para la inscripción en el seminario 'Consumo responsable como generador del cambio social, que se organiza en el Campus de Melilla entre el 11 y el 12 de abril.

El curso está organizado por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la UGR y APY-Solidaridad en Acción, y cuenta con la colaboración de la Ciudad Autónoma, la organización SODEPAZ y la AECID del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación.

Además de los talleres del seminario, también se realizará una exposición temática, del 9 al 13 de abril, en el edificio del aulario del Campus Universitario.

## La UGR convoca una plaza de becario para Melilla

Los interesados tendrán que enviar el currículum antes del próximo día 10 de abril

R.A. / MELILLA

La Agencia de colocación de la Universidad de Granada convoca una plaza de becario para el Campus de Melilla.

En concreto se trata de una oferta, indicada para estudiantes de último curso de Relaciones Laborales o Psicopedagogía, que realizarán tareas de atención y orientación laboral para usuarios en la sede que tiene en la ciudad autónoma la Agencia de Colocación.

Los estudiantes que deseen acceder a esta oferta tendrán que estar inscritos en el programa Ícaro y deberán enviar su currículum, antes del próximo día 10 de abril, a empleos@ugr.es.

Además los estudiantes tendrán que tener formación específica en orientación profesional.

## FÓRMATE Y AMPLÍA TUS POSIBILIDADES LABORALES

Formación online  
o formación presencial



### CURSO DE ECDL\*

\*Acreditación europea en el manejo del ordenador



ECDL  
European Computer  
Driving Licence

✓ Consigue que tus conocimientos de informática sean **reconocidos en toda Europa**

ECDL es la acreditación internacional europea que otorga el reconocimiento de poseer una formación completa en informática. Gestionada por la Fundación ECDL, la acreditación está implantada en toda Europa y, bajo las siglas ICDL, en el resto del mundo.

**liberCONSULTORES**  
www.liberconsultores.com

Síguenos en:



Para más información teléfono gratuito **900 80 82 90**  
Centro preparador homologado, con más de 15 años de experiencia en formación